

# PAL通信



今宿小学校  
なかよし学級通信  
No.1  
2022. 4. 8

## ご入学・進級おめでとうございます

陽の光もやわらかく桜の季節となり、なかよし学級は新たに1年生、2年生、3年生の3名の児童を迎え、総勢10名で令和4年度の新学期をスタートしました。コロナ禍の中、まだまだ注意すべきことはたくさんありますが、「自分の命は自分で守る」を実践し、一人一人が生きる力を鍛えていけるよう、担任3人で協力し、子ども達の持てる力を最大限に伸ばしていけるよう頑張ります。また、ご家庭や交流学級との連携も大切にして、この一年を有意義なものにしていきたいと思います。

### 担任紹介

#### 1組 武田 昂平

元気に楽しく毎日をすごしましょう。趣味は野球です。休日にも野球をしています。今年もよろしくお祈りします。

#### 2組 永島 由香

趣味は茶道です。みんなで茶道体験ができればいいなと思います。今年もよろしくお祈りします。

#### 3組 逸見 英正

よく物を修理したり教材を集めたりしています。4年目になります。今年もよろしくお祈りします。

※本日配付しました「保護者アンケート」は4月22日(金)までに提出してください。

そちらをもとに今年度の『個別の教育支援計画(Aプラン)』と『個別の指導計画(Bプラン)』を作成致します。

※該当学年のお便りも、よくご確認ください。

※学校行事等の変更については、学校連絡メールを使ってお知らせします。

※学級便りの名前について

PAL(パル)とは、英語で「仲間、仲よし、友人」を表します。学級名と同様に毎日、みんなが仲よく過ごせればと思います。